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Perso je hais l’Afrique… l’Afrique politique, celle de la
richesse des sols spoliée par quelques uns au détriment de

millions d’autres…et pourtant je l’Aime cette immensité bien
que j’y aie laissé de la chair et du sang (dont énormément
était à moi)

Sont souvent chiants les Africains… toujours besoin de nous !
Mais avec l’ignorance où les maintiennent leurs dirigeants
(aidés par les nôtres) ils sont très souvent attachants malgré
tout… comme si la naïveté avait préservé l’innocence en fait.

J’y ai vécu de l’atroce… et connu des gens géniaux de coeur et
d’âme (ce que n’était pas Mandela).

Je ne sais pas si vous avez ressenti ça car j’ignore si vous y
avez passé BEAUCOUP de temps TOTALEMENT SEUL, MAIS moi je l’ai
fait (pas pour de bonnes raisons hélas) et parfois j’ai eu le
sentiment que là-bas, la terre pouvait parler…
Se  retrouver  au  milieu  de  nulle  part,  sans  hommes  à  des
centaines  de  kilomètres…  et  sentir  la  puissance  de  cette
terre… VOUS pouvez peut-être le comprendre, je n’arrive pas à
l’expliquer.
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Sans  ces  frontières  tracées  au  cordeau,  sans  ces  ethnies
innombrables,  avec  juste  un  peu  de  discipline,  beaucoup
d’efforts, ce continent serait une super puissance.

Attention, je ne dis pas qu’il faudrait bétonner l’Afrique
comme on a fait à notre pauvre pays, mais c’est si grand là-
bas qu’il y aurait ee moyen de réaliser de grandes choses.

Réduire drastiquement l’influence de l’islam là ou il est,
apprendre l’Histoire VRAIE aux Africains… juste assez pour les
sortir de leur torpeur, de leur défaitisme (car beaucoup ont
le rire facile MAIS SONT DÉFAITISTES, c’est paradoxal) et on
pourrait  tant  y  faire  que  ce  sont  les  Européens  qui
tenteraient  l’immigration  (je  ne  pense  pas  exagérer)

Moi  c’est  foutu  j’y  retournerai  plus,  ma  santé  ne  me  le
permettra plus et j’ai pas l’option « touriste bobo convaincu
de sa suprématie » dans mes tripes…
Mais quel gâchis de laisser ce pays en jachères perpétuelles !

Oups,  j’ai  laissé  parlé  mon  coeur  et  laissé  voir  que
finalement…  j’aime  l’Afrique  !
J’en demande pardon aux bobo-gauchos qui pourraient me lire…
J’avais oublié qu’on était sur la « fachosphère » et que
j’étais « raciste »
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